



Firma del convenio de cooperación para la realización de obras de infraestructura y equipamiento colectivo. José Bono, presidente de la Junta y Javier Martín del Burgo, presidente de la Diputación, presiden el acto.

Se invertirán 300 millones para instalaciones escolares y 600 para infraestructura social y cultural en la provincia

Dos importantes convenios han sido firmados en el transcurso de este mes de marzo por la Diputación Provincial. El primero de ellos con el Ministerio de Educación y Ciencia para la realización de instalaciones escolares en la provincia para los años 1985 y 1986. Y el segundo, con la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha para la realización de obras de infraestructura y equipamiento colectivo.

Francisco Arance Sánchez, director general de la Junta de Construcciones, instalaciones y equipo escolar, firmó el primero de los convenios en representación del MEC, y por la Diputación lo hizo su presidente, F. Javier Martín del Burgo Simarro. El convenio tiene por objetivo el establecimiento de un programa de reparación, mejora y conservación de los centros de Educación Básica, teniendo en cuenta, de forma preferente, los centros rurales. La financiación de dicho plan bienal corre a cuenta de ambos organismos, siendo la aportación del Ministerio de casi 267 millones de pesetas y de la Diputación, 46,5 millones de pesetas.



José Bono



Fco. Javier Martín del Burgo

El convenio para la realización de obras de infraestructura y equipamiento colectivo, firmado por el presidente de la Junta de Comunidades, José Bono, y el presidente de la Diputación, Martín del Burgo, cuenta con una inversión global de 600 millones de pesetas. De él se beneficiarán más de cincuenta municipios de la provincia de Ciudad Real. Dicha inversión va a generar riqueza y a crear puestos de trabajo, siendo el sector de la construcción el que más potenciado se va a ver.

La inversión por sectores destina la mayor cantidad a Obras Públicas, con 193 millones de pesetas; para Cultura, 103; Sanidad, 88; Bienestar Social, 82; Deportes, 71 y Agricultura, 60. La Diputación financiará el 45 por ciento del presupuesto del convenio y el resto a cargo de la Junta de Comunidades.

En el cuadro adjunto se desglosan las obras en proyecto, la localidad correspondiente y la inversión con las aportaciones a hacer por parte de la Junta de Comunidades y de la Diputación.